

# Dandim 0824/Jember Terima Audensi Als Local Chapter Unej, Mantapkan Komsos Dengan Mahasiswa

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](https://jember.matapublik.co.id)

Sep 21, 2023 - 12:59



JEMBER – Bertempat Di Ruang Data Dandim 0824/Jember Menerima Audensi Dan Silaturahmi Sejumlah Mahasiswa-Mahasiswi Yang Tergabung Dalam Organisasai Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Asian Law Students' Association Local Chapter Universitas Jember (Alsa Lc Unej), pada Kamis 21/09/2023.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso langsung menerima kedatangan rombongan yang dipimpin Dosen Pembimbing Emanuel Raja Damaitu,S.H.,M.H, dengan pendamping Person In charge Aulia Kharisma, Fice Director Of External Affairs ALSA LC Unej Andriyani, ikut hadir diantaranya Para perwira staf dan Para Danramil jajaran kodim 0824/Jember, Mahasiswa-mahasiswi Fakultas Hukum Universitas Negeri Jember (Unej).

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan selamat datang kepada Dosen Pembimbing Emanuel Raja Damaitu,S.H.,M.H, Person In charge Aulia Kharisma, Fice Director Of External Affairs ALSA LC Unej Andriyani, di Kodim 0824/Jember.



Dengan kegiatan ini tentunya saya sangat berterima kasih, karena dengan ini kita dapat menjalin silaturahmi lebih dekat lagi dengan fakultas Hukum dan adik-adik mahasiswanya, bahkan kita dapat memanfaatkan momentum seperti ini dengan memahami kesadaran hukum dan pemahaman proses hukum kepada anggota. Serta manfaat lainnya dalam silaturahmi seperti ini. Ujar Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya sambutan Dosen Pembimbing Emanuel Raja Damaitu SH,M.H, yang menyampaikan terima kasih atas sambutan dari Dandim 0824/Jember bersama Para Perwira dan Danramil jajaran Kodim 0824/Jember, yang telah menerima kedatangan kami bersama adik-adik mahasiswa.

Hal ini tentunya dalam rangka menjalin hubungan yang lebih baik, mempererat silaturahmi antara Kodim 0824/Jember dengan Fakultas Hukum dan Mahasiswa. Jelas Dosen Pembimpin tersebut.

Selanjutnya dilakukan penyerahan cinera mata berupa vandal oleh Fice Director Of External Affairs ALSA LC Unej Andriyani Kepada Dandim 0824/Jember.





Lebih lanjut dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami temui usai kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan silaturahmi biasa, kita audensi dengan para Dosen dan adik-adik mahasiswa Fakultas Hukum.

Dari kegiatan ini tentunya kita dapat memanfaatkan untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan, untuk saling bertukar informasi dan lain-lain, dan tentunya memantapkan komunikasi sosial kita Kodim 0824/Jember dengan adik-adik mahasiswa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)